

## Saisonfinale der Kinder-Leichtathletik

**Am Regensburger Weinweg bewiesen die besten Mannschaften des Bezirks Oberpfalz noch einmal ihr vielseitiges Können in den verschiedenen Disziplinen der Kinder-Leichtathletik. Trotz des schlechten Bei Wetters war alle Teams mit Spaß und Elan bei der Sache.**

Bei kalten Temperaturen und leichtem Regen traten am Sonntag, den 04.10.2015, die besten Mannschaften der diesjährigen Leichtathletik-Saison noch einmal gegeneinander an. In den unterschiedlichen Disziplinen der Kinder-Leichtathletik kämpften die Teams in den Alterklassen der U 8, U 10 und U 12 um den ersten Platz.

Bei den jüngsten Teilnehmern der U 8 waren dabei zwei Mannschaften am Start. Die „Glückbärchen“ der SG Post/Süd Regensburg und die SWC „Schmetterlinge“ des SWC Regensburg. Ihre Vielseitigkeit bewiesen sie dabei im Zonenweitsprung, dem Drehwurf, dem Biathlon und der Hindernisstaffel. Der Sieg ging dabei an die „Glücksbärchen“.

Je vier Mannschaften konkurrierten in der U 10 und in der U 12. Das große Teilnehmerfeld absolvierte die Disziplinen Hochweitsprung, Stabweitsprung, Diskus, Biathlon und die Hindernisstaffel. Einen klaren Sieg in der Altersklasse U 10 fuhren dabei die „SWC Pumas“ vom SWC Regensburg ein. Dahinter wurde es schon enger, doch konnten sich die „Gipfelstürmer“ der SG Post/Süd Regensburg den zweiten Platz sichern vor den ASV Cham „Fliegenpilzen“ und den „Schierlinger Flitzis“ vom TV Schierling, die sich den dritten Platz mit der gleichen Punktzahl teilten.

Auch in der U 12 war Spannung geboten. Die „gefürchteten 12“ des TV Bad Kötzting waren dabei der klare Favorit. Trotz der starken Konkurrenz der drei anderen Mannschaften konnten sich die Kötztinger durchsetzen. Der zweite Platz ging an die „SWC Tiger“ des SWC Regensburg, Dritter wurden die „TV Champions“ vom TV Burglengenfeld und auf Rang vier kamen die „Wellenreiter“ der SG Post/Süd Regensburg.

Doch ließ sich auch bei diesem Wettkampf wieder sagen, dass Spaß an der Bewegung und Teamgeist wichtiger waren als die individuelle Leistung und der Sieg. Die Mannschaften kämpften gemeinsam und freuten sich über jedes gute Resultat. Der Fokus lag auch dieses Mal auf der Vielseitigkeit in den Disziplinen und der Stärkung der koordinativen Fähigkeiten. Trotz des Wetters war das Bezirksfinale ein schöner Abschluss der Saison.

Auch bei diesem Wettkampf wurden wieder viele schöne Bilder der aller Teilnehmer, Kampfrichter und Helfer gemacht. Diese finden Sie unter [www.sportmomente-premru.de](http://www.sportmomente-premru.de).



Foto: Die Mannschaften der Altersklasse U 12 beim gemeinsamen Einzug. (Quelle: [www.sportmomente-premru.de](http://www.sportmomente-premru.de))